



Liebe Schüler, liebe Lehrer,
wir laden euch herzlich zu unserem Kuchenbasar ein!
Bringt eure besten Kuchen, Plätzchen oder andere
Leckereien mit und unterstützt mit uns gemeinsam das
Kinderhospiz.
Alle Einnahmen aus dem Verkauf werden direkt an das
Hospiz gespendet, um den betroffenen Kindern und ihren
Familien zu helfen

Lasst uns gemeinsam Gutes tun und mit süßen
Köstlichkeiten ein großes Herz zeigen!

Wann: 17.12.2024
Wo: Im Raum 242/243
Ab: 1. Pause (09:15 Uhr)

Wir freuen uns auf eure Backkünste und zahlreiche
Besucher!

Eure VK24/10

